

## Ein einzigartiger Rahmen

*Die Etuimanufaktur Erich Ludwig feierte am 30. Juni 2017 ihr 130-jähriges Jubiläum.*



*Inhaber Andreas R. Ludwig und alle vier Generation noch mal im Bild.*

Geschenken eine besondere „Verpackung“ zu geben und schönen und wertvollen Dingen einen einmaligen Rahmen zu verleihen ist die Vision der Etuimanufaktur Erich Ludwig, die 1887 gegründet wurde. Als letzter Etuimachermeister Deutschlands führt heute Andreas Roman Ludwig in vierter Generation das Unternehmen. Der Betrieb fertigt Besteckeinrichtungen, Schmuckkästen, Vertreterkoffer und Transportkoffer für die unterschiedlichsten Kostbarkeiten und gestaltet Etuis für Orden, Medaillen oder Schmuckstücke. Auch die Königin von England verwahrt eines ihrer Colliers in einem Schmucketui aus dem Hause Ludwig.

Von Karin Gehle, im Juli/August 2017

Ausgabe 7/8 2017, Nord Handwerk – Das Magazin der Handwerkskammern im Norden